

Guillermo Stanley

Guillermo Stanley posee más de 18 años de experiencia en la industria de servicios financieros, actuando en diversos puestos para el Citibank en Argentina. Entró al Citibank en 1986 como Vicepresidente a cargo de las Relaciones Institucionales y Gubernamentales. En 1989 se le sumaron responsabilidades sobre las Instituciones Financieras y del Sector Público. Durante los 90 's Stanley fue un activo participante en ambos procesos, tanto de la restructuración de la deuda externa como en el proceso de privatización de las compañías estatales de la Argentina.

El Sr. Stanley comenzó su carrera profesional en el Banco Nación de Argentina en 1966, representándolo en la ciudad de Londres desde 1973 hasta 1975. Durante 1975 se desempeñó como Director de Exportación para la División Fate Electrónica. En 1976 comenzó trabajando para la Compañía Financiera Carless como Director Comercial hasta 1984 cuando le fue ofrecido el cargo de Gerente Financiero para la compañía de petróleo Bidas. Años más tarde se desempeñó como Director de Relaciones Institucionales para dicha compañía hasta octubre de 1986.

Fue Director de Idea, AmCham, FIEL entre otras instituciones y hoy es Director de CIPPEC, Havanna, Banco Macro e Inverlat.

Stanley posee el título de Administración de Empresas y Finanzas y ha tomado varios cursos en la Universidad de Georgetown y la Universidad Argentina de la Empresa.

Guillermo Stanley está casado con Maria Cristina Tate y tiene dos hijas, Carolina y Brenda.